

## Assalamualaikum wr wb



Pertama-tama, sebagai hamba Allah yang beriman marilah kita panjatkan puji dan syukur atas kehadiran Allah SWT yang telah memberikan iman lahir dan bathin, serta kekuatan kesehatan kepada kita semua, sehingga kita dapat berkumpul di tempat ini dalam rangka kuliah umum.

Shalawat serta salam tidak lupa kita kirimkan kepada junjungan kita Nabi Muhammad SAW yang telah mengantarkan umat manusia dari peradaban hidup yang jahiliyah menuju pada peradaban hidup yang modern, yang penuh dengan kemajuan ilmu pengetahuan dan teknologi seperti yang kita rasakan pada saat ini. Semoga kita semua termasuk hambanya yang taat, yang berhak mendapatkan syafaatnya di hari akhir kelak. Bapak-bapak, ibu – ibu, dan anak – anak saya yang cintai dan saya banggakan.

*Hari minggu makan buah-buahan  
Buah-buahan diberi pak mamang  
Selamat datang para hadirin sekalian  
Terimakasih sudah berkenan untuk datang*

Dengan ucapan dan berterima kasih yang sebesar-besarnya bapak Dr. H. Maradaman Harahap S.H., M.H yang telah menyempatkan dan meluangkan waktu untuk hadir ditengah-tengah kita untuk memberikan kuliah umum, sungguh rasa terhormat bagi kami terutama anak-anak kami, merasa bahagia atas kehadiran bapak. Kuliah umum ini merupakan sangat penting dan penuh dengan sebuah wawasan. Semoga dengan acara ini adalah sebuah motivasi untuk giat lagi belajar menimba ilmu di Universitas Medan Area yang kami cintai ini. Bapak - bapak abangda yang kami hormati dan yang kami cintai

## **Peran Komisi Yudisial Dalam Mewujudkan Peradilan Yang Bersih di Indonesia**

*Jadi Hakim menjatuhkan putusan  
Tetapkanlah dengan penuh keadilan  
Agar adil dan bersih setiap peradilan  
Mahkamah Yudisial lah yang kami harapkan  
Kepada Tuhan kita berharap*

*Agar hidup selalu terarahkan  
Kepada Bapak H. Maradaman Harahap  
Selamat datang kami ucapkan*

Dan tak lupa pula saya ucapkan terima kasih yang sebesar – besarnya kepada abangda kami Dr. Hakim Tua Harahap, S.H, M.Hum. Terima kasih bang, beliau adalah ketua AAI di Medan, beliau juga dosen tetap di Fakultas Hukum UMA. Abangda kami ini juga banyak sekali membantu dalam kuliah umum seperti dengan MK, MA, dan KY.

Saya berharap semoga acara ini tidaklah sampai disini, saya mengharapkan kuliah umum ini bisa dijadikan sebuah ikatan kerja sama antara UMA dan KY. Semoga kedepannya bisa meningkatkan Tri Darma Perguruan Tinggi Universitas Medan Area. Sebagai Fakultas Hukum yang memiliki visi “pada tahun 2025 menjadi program Ilmu Hukum yang mampu menghasilkan lulusan profesional dan berintegritas serta mampu berperan dalam pembaharuan dan pembangunan hukum di Indonesia”. Semoga kuliah umum ini akan menumbuhkan sebuah benih kebaikan dan mampu menambah kebaikan yang lainnya.

*Cik daman bertanak dalam periuk  
Tidak lupa pakai garam beryodium  
Jangan beranjak dari tempat duduk  
Sebab pak Maradaman nak naik podium*

Bapak-bapak ibu-ibu yang saya hormati. Mungkin ini lah yang dapat saya haturkan, mungkin juga dalam pelayanan penyambutan baik itu dari saya pribadi ataupun dari panitia, teruntuk para anak didik saya Mahasiswa saya yang saya banggakan atas kekurangan semua ini adalah datangnya dari kami. Adapun kelebihan dalam acara ini semata-mata datang dari Rahmat Allah.

*Jalan – Jalan ke Aceh Singkil  
Melihat sumber alamnya yang berpotensi  
Hari ini Bapak menjabat Wakil  
Esok Jadi ketua Komisi Yudisial*

*Jadi Hakim menjatuhkan putusan  
Tetapkanlah dengan penuh keadilan  
Agar adil dan bersih setiap peradilan  
Mahkamah Yudisial lah yang kami harapkan*